

坂本町の復興へのあゆみ ⑤

さかもと復興商店街・八代市広域交流センター 「さかもと館」合同オープン

7月3日、さかもと復興商店街と八代市広域交流センター「さかもと館」の合同オープニングセレモニーがありました。真愛保育園園児によるオープニングアトラクションや出席者全員での黙とう、テーブルカットなどが行われました。

坂本町仮設店舗商店会の溝口隼平会長が「今日は大きな1歩だと思えます。今日を記憶にとどめ、みんなで前に進んでいきたいです」と述べ、さかもと温泉センターの西和明センター長は「さかもと館が元気に営業すること

で、坂本町の皆さんの心の支えとなるよう頑張ります」とあいさつしました。



▲真愛保育園園児によるパフォーマンス

令和2年7月豪雨災害 八代市追悼式 7月4日に思いを寄せる

7月4日、令和2年7月豪雨災害八代市追悼式が坂本中学校で行われました。式典では、遺族や関係者ら45人が出席し、黙とうと献花を行い、亡くなられた4人に対し哀悼の意をささげました。

遺族を代表し、藁田政晴さんは「故人を思うとき、深い悲しみに



▲哀悼の意を述べる中村市長

胸が張り裂ける思いです。困難な時にご尽力いただいたすべての皆さまに深く感謝します」と述べ、中村市長は「今回の豪雨災害を後世に伝え創造的復興を進めます」と述べました。当日は一般献花も行われ、約150人が訪れました。

広報やつしろ表紙 de プレイバック

No.100 2013.4.1

「畳の上で大きくな〜れ」
全国赤ちゃんハイハイ大会 on the 畳



No.50 2009.2.1

「成人式おめでとう」
平成20年度八代市成人式



No.150 2017.6.1

「子供の読書活動優秀
実践校の文部科学大臣表彰」
昭和小学校の児童たち▶



これまでの広報紙は
市のホームページに
掲載中



取材したすべての
皆さんに感謝

広報やつしろは行政からの「お知らせ」を伝える一方で、市民の皆さんが地域で活動する姿や子どもたちの笑顔なども掲載しています。さまざまな取材をとおして協力いただいたすべての皆さんのおかげで200号まで発行することができました。



伝わる広報紙へ
リニューアル

八代市のことを皆さんにもっと好きになってもらうため、誰もが手にとって読みたくなる、そんな「思いが伝わる」広報紙を目指して令和4年4月にリニューアルを実施しているので協力ください。



広報やつしろは1市2町3村が合併し新生「八代市」が誕生した平成17年8月に創刊。それから15年、毎月発行を続け、本号で通巻200号を迎えました。

